



Neuorganisation Ressort «Fussball»

Es freut uns, mitteilen zu dürfen, dass wir mit **Joel Schuler** einen **Sportlichen Leiter** für unseren Verein gewinnen konnten.

Joel machte seine «ersten Schritte» beim FC Allschwil unter dem legendären Charly Frey. Während 2 Jahren war er zwischenzeitlich bei der U-14 und U-15 des FC Basel und kehrte anschliessend wieder zu seinem Herzensverein zurück. Bereits mit 19 Jahren gab er in der Saison 2017/18 seinen Einstand bei der 1. Mannschaft und war von da an ein fester Bestandteil des Teams. Auch als Juniorentrainer war er während mehreren Saisons aktiv.

Joel wird in der Rückrunde weiter als Spieler der 1. Mannschaft «Vollgas» geben, um dann seine Funktion per 1. Juli 2025 zu übernehmen. Diese umfasst sämtliche Mannschaften des FCA. Da es wichtige Themen gibt, welche frühzeitig angegangen werden müssen, wird er bereits ab Dezember 2024 Gespräche mit Trainern und Funktionären führen, um diese abzuholen und seine Ideen einzubringen. Er wird das Ressort Fussball ab sofort in der Vereinsleitung vertreten.

Wir heissen Joel recht herzlich im Kreis der Vereinsleitung willkommen!

Kurzinterview mit Joel

Frage: **Was hat dich bewegt bereits im Alter von 27 Jahren die Funktion des Sportlichen Leiters zu übernehmen?**

Joel: «Seit nun 24 Jahren spiele ich leidenschaftlich Fussball und hatte in dieser Zeit viele schöne Momente und Erinnerungen, die mir für immer bleiben werden. Ich durfte viele grossartige Menschen, wie auch Teamkollegen kennenlernen, die zu guten Freunden wurden. Durch meinen damaligen Beruf in der Betreuung von Kindern war mir die Zusammenarbeit und Förderung meiner Mitmenschen sehr wichtig. Aus diesem Grund habe ich damals auch das Traineramt bei den FC Allschwil Junioren übernommen, um diese in ihrer fussballerischen und persönlichen Entwicklung weiterzubringen.

Der Fussball, wie auch der FC Allschwil liegt mir sehr am Herzen und für mich war klar, dass ich, sollte ich nicht mehr aktiv spielen, dem Verein treu bleiben und mich in die Organisation einbringen würde. Da ich beruflich im Aussendienst bei der MOBILIAR tätig bin und das Gebiet Allschwil betreue, passt dies gut zusammen. Die Übernahme der Sportlichen Leitung war für mich eine logische Schlussfolgerung«.

Frage: **Was sind deine Pläne für die kommenden Monate?**

Joel: «Zuerst gilt es, sich einen Überblick zu verschaffen. Durch den kommenden Rücktritt der Vereinsleitung steht der Verein vor einer grossen Herausforderung. Beim Gestalten der Zukunft mitzuarbeiten, sehe ich als grosse Motivation. Die Aufgaben der sportlichen Leitung sind sehr umfassend. Es wird eine meiner Prioritäten sein, ein Team zusammenzustellen, welches zielorientiert, pflichtbewusst und als «Mannschaft» arbeitet. Für einen grossen Verein, wie den FC Allschwil braucht es zwingend ein fussballerisches Konzept, welches alle Stufen umfasst um anschliessend umgesetzt und gelebt wird. Diese Punkte sind von grosser Wichtigkeit und werden mich und mein Team in den nächsten Monaten bis zur Übernahme am 1. Juli 2025 beschäftigen. Selbstverständlich werden auch Gespräche mit den Trainern und Funktionären geführt, um ein Gefühl für die zukünftige Zusammenarbeit zu bekommen und diese zu Planen«.

Frage: **Wo siehst du den FCA in 5 Jahren?**

Joel: «In 5 Jahren sehe ich einen FC Allschwil, der konzeptionell arbeitet und strukturell gut aufgestellt ist. Dies mit dem Ziel die Fussballer und Fussballerinnen sowohl fussballerisch aber auch in ihrer persönlichen Entwicklung zu fordern und zu fördern.

Zudem sehe ich einen ambitionierten Verein, der im Rahmen seiner Ressourcen gesund und erfolgreich ist. Die ersten Aktiv-Mannschaften sollen weiterhin mehrheitlich mit dem eigenen Nachwuchs gebildet werden.

Für die Vereinsleitung
Rene Hagen, Presi